

El Atrio de Gea: el arte no se lleva dentro, se estudia, practica y trabaja

23/02/2018



El **Atrio de Gea** es un espacio enfocado a la restauración de antigüedades, a la formación artística y a la creación.

Con respecto a la restauración, abarcan diversos campos como el **mueble, el lienzo, la pintura sobre tabla y el metal**. La finalidad de las restauraciones es preservar el objeto respetando el espíritu de su época y otorgándole además una mayor longevidad. Los materiales que emplean para el **tratamiento de los bienes muebles son siempre reversibles**, es decir, en cualquier momento pueden ser eliminados y sustituidos por otros más apropiados y compatibles. En su taller, han tenido la oportunidad de **restaurar lienzos intervenidos con**

anterioridad, cuya capa pictórica se estaba desprendiendo, relojes de pared con múltiples capas de barniz ennegrecidas por el paso del tiempo, abanicos de tela pintados y armaduras deterioradas por el óxido.

Su objetivo es **animar a cualquier persona que posea una antigüedad a dejar en manos de profesionales sus pertenencias**, porque a menudo contemplamos cómo los "aficionados" a la restauración destruyen obras de arte. Además hay que tener en cuenta que muchas veces prima **el valor sentimental frente al monetario**. Por lo tanto, confiar en profesionales avalados por sus estudios y titulaciones es siempre la más acertada opción.

El taller se encuentra en la calle **Comparsa Tercio de Flandes, número 7**, en la zona El Campet de Petrer.

